



Entrevista / Ivonne Ortega Pacheco (Coordinadora de Diputados – MC)

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE HERNÁNDEZ).- “Lo congruente hubiera sido que dijera: pido mi licencia, me voy a presentar voluntariamente y tan sencillo como eso, pero no, ni siquiera tenía la palabra, violentó todos los procesos y las mujeres, inclusive, le cedieron su lugar y el **Presidente de la Mesa** no apagó el micrófono que era lo que tenía que haber procedido, por eso fui a quitarle el micrófono, porque no tenía por qué hablar, mucho menos cerrar la ronda de intervenciones, con la presentación del violentador. ¡Mal por donde lo quieras ver!”

<https://drive.google.com/file/d/1eE3vzdzjuCR1mBTYyIYPnc7AIHs4Hgdq/view>